

「すてきな思い出を ありがとう♡」



☆三 体育大会、清々しく幕！

爽やかな秋の空気に包まれた今年の体育大会。児童を中心に据え取り組んだ大会が幕を閉じました。この日まで児童は、表現、団体競技、応援団と努力を積み重ね、素晴らしい準備をしていました。そして本番。全力！笑顔！団結！どれをとっても見事でした。本号では、思い出の瞬間を映像で綴ってみましょう！



【☆☆☆ スローガン & 選手宣誓！ ☆☆☆】



【☆☆☆ 熱のこもった応援合戦！ ☆☆☆】



【☆☆☆ びしっと整列&可愛い踊り！ ☆☆☆】



【☆☆☆ 力を一つに団体競技！ ☆☆☆】



本校初のフラッグによる集団演技。心を一つに挑戦しました。中部小の宝として、新しい伝統を残してくれました。

☆☆☆体育大会アラカルト！☆☆☆

美しい日本語暗唱・朗読大会に Challenge

神崎市では、日本語の美しさやその素晴らしさにふれる目的で、毎年、表記の大会が行われています。

それを受けて、本校で募集を行ったところ、募集枠（本校割り当て 4 枠）を上回る応募がありました。本選（10月22日、はんぎーホールにて開催）に出場できるみなさんの健闘を祈ると共に、本選には手が届かなかったものの果敢に Challenge したその気持ちに大きな拍手を贈りたいと思います。そして、その気持ちは、いずれきっと花開くときが来ることでしょう。

“Challenge の先に道は拓けるのですから”



※選考会に出場した、全メンバーに対し、その勇気と健闘を称え、奨励賞を授与しました！

